



Reclamos de transportistas surten efecto: **MOP anuncia trabajos en ruta Tranquilo-Exploradores**

Coyhaique- Tras el anuncio de transportistas de turismo de tomarse la ruta, por el mal estado del camino entre Puerto Río Tranquilo y el muelle del sector Exploradores, hubo reacción de la autoridad.

Fue precisamente desde la Seremi de Obras Públicas, donde informaron que, “a través del contrato de Conservación Global Mixto se abordará la mantención y conservación de la Ruta X-728, sector Puerto Río Tranquilo-Muelle Exploradores”.

Desde el MOP agregaron que este mes de “enero se contempla realizar trabajos en la plataforma de rodado del camino con operaciones de, mantención rutinaria, reperfilado simple desde el cruce Ruta 7-camino X-728 hasta el km 76.561 pasarela Exploradores; y este miércoles 15 de enero se realizará mantención rutinaria con reperfilado simple con pala nivelante desde la pasarela Exploradores hasta Bahía Exploradores”.

Para realizar complementemente las obras de mantención del camino, existen áreas donde hay restricciones y ahí se espera trabajar con maquinaria adaptada, agrega el comunicado del MOP. “Considerando que en el Km 76,561 está emplazada la pasarela Exploradores, cuyo uso se encuentra con restricciones tanto de peso máximo de 5 toneladas como de dimensiones, es que no es viable transitar con una maquinaria pesada sobre la mencionada pasarela. En razón a ello, es que se ha considerado trabajar el tramo desde la Pasarela hasta el muelle con equipos adaptados de menor capacidad, como es un tractor para realizar operación de reperfilado con pala nivelante”.

Existen también requerimientos para mejorar el tramo a continuidad de la pasarela Exploradores, para ello, se ha levantado un proyecto que se espera licitar y tenga financiamiento este año. “Considerando, además, los requerimientos para el tramo a continuación de la pasarela Exploradores, es que durante el año 2024 se trabajó en preparar un proyecto que nos permitirá realizar una conservación que contemple actividades como roce, saneamiento y confección de una nueva carpeta granular (recarga de material en el camino), conservación de puente y adocretos en sus accesos. Este proyecto una vez que sea aprobado y tenga asignación de recursos se procederá a licitar durante este año”, señalaron desde la Seremi de Obras Públicas.